Je vous écris pour soumettre humblement ma candidature au poste d'administratrice EC au sein du Conseil exécutif national (CEN). En tant que membre bilingue dévouée de la communauté Mi'kmaq du Nouveau-Brunswick et fière représentante de la communauté 2SLGBTQI+, je suis ravie de vous faire part de mon expérience et de mon engagement en faveur d'une représentation équitable.

Ayant déjà siégé au CEN en tant que représentante du groupe TR, je ne suis pas étrangère aux responsabilités et aux défis associés à ce rôle crucial. L'expérience que j'ai accumulée dans les deux postes EC et TR m'a rendue encore plus déterminée à continuer de plaider en faveur d'un changement positif au sein de notre organisation.

Voici quelques raisons impérieuses pour lesquelles je pense être la candidate idéale pour ce poste :

- 1. **Militantisme syndical :** Je suis actuellement la représentante EC au sein du conseil exécutif de ma section locale ainsi que déléguée syndicale du groupe EC.
- 2. Détermination à défendre les groupes méritant l'équité: Tout au long de mon parcours, j'ai constamment défendu les droits et le bien-être de tous les groupes méritant l'équité. Je comprends l'importance de créer un environnement inclusif et favorable à toutes les personnes et suis déterminée à amplifier les voix de celles qui sont souvent sous-représentées ou marginalisées.
- 3. **Expérience antérieure à titre de membre du CEN :** Mon expérience au sein du CEN m'a permis de bien comprendre comment fonctionne le Conseil, ce qui me permet de mieux représenter vos besoins, vos préoccupations et vos aspirations.
- 4. Expérience à titre de dirigeante de l'AFPC-Atlantique : J'ai démontré mon engagement en faveur d'une gouvernance et d'une prise de décision efficaces au sein du mouvement syndical en occupant pendant six ans le poste de directrice de l'AFPC Atlantique pour le groupe 2SLGBTQI+.

En tant que personne intersectionnelle, je possède une perspective unique me permettant de comprendre et de régler les problèmes complexes auxquels sont confronté·es quotidiennement les membres des groupes d'équité. J'ai activement soutenu nos frères et sœurs noirs dans leur quête de justice et d'équité et je continuerai à défendre les droits de toutes les communautés marginalisées.

Je crois aux syndicats et à l'importance de leur rôle : défendre les droits des membres!

Je vous remercie de prendre en considération ma candidature. Je me réjouis à l'idée de servir nos membres et d'avoir un impact positif sur l'avenir de l'organisation.

En toute solidarité, Sandy Harquail